



Ein Sommernachtstraum

Wirklich traumhaft war auch die Ballettaufführung im Opernhaus in Chemnitz. Ein absoluter Höhepunkt für die Schülerinnen und Schüler des künstlerischen Profils der 9. Klassen und einige Interessierte aus der Klasse 10!

Doch bevor wir direkt aus den vorderen Reihen dem Verwechslungsspiel auf der Bühne folgen konnten, begaben wir uns auf den Weg durch verschiedenste Räume des Opernhauses. Der Rundgang begann in riesigen Hallen für die Kulissen, führte uns über die Hinterbühne, den Zuschauerraum, Orchestergraben bis hinab unter die Bühne und endete im Ballettsaal, wo sich die Akteure des Abends, bereits frisiert und geschminkt, erwärmten.

Nach der Aufführung erwarteten uns unter anderem der Choreograph, die Ballettmeisterin und zwei Tänzer zu einem Gespräch. Auch ohne Kostüm und Schminke erkannten wir sofort den Publikumsliebbling „Puck“ und die „Hermia“ wieder.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Dr. HeikeVieth, der Theaterpädagogin von Chemnitz, und bei Frau Tauchert-Knoll für die Organisation dieses Erlebnisses.

Hier könnt ihr Ausschnitte des Balletts sehen: <https://www.youtube.com/watch?v=Rj3hGfoWEMw>







